

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

#### **A. Kesimpulan**

Melihat pembahasan pada bab sebelumnya dan hasil analisis, yang berdasarkan pada kajian literatur, analisis dan pembahasan dari hasil penelitian. Maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Implementasi penerapan metode WAFa di SMK Muhammadiyah 3 Metro Lampung sudah berjalan dengan baik. Penerapan metode WAFa disekolah sudah dilaksanakan sesuai dengan indikator buku modul. Materi diberikan berurutan sesuai dengan tingkatannya atau levelnya. Hasil dari observasi juga menunjukkan bahwa dalam pembelajaran para siswa memiliki perubahan yang signifikan baik dari segi makhorijul huruf, tanda baca, panjang dan pendek, dan kelancaran dalam membaca Al-Qur'an. Bukan hanya dari hasil observasi saja hasil dari tes pemahaman juga menunjukkan bahwa para siswa paham dengan materi yang diajarkan. hanya saja ada beberapa kendala yang dihadapi yaitu dari peserta didik. Ada sebagian siswa yang terkadang sering telat saat pembelajaran dilaksanakan dikarenakan jarak rumah yang cukup jauh sehingga menyebabkan siswa tidak mengikuti pembelajaran. Kemudian ada beberapa guru WAFa yang belum mengikuti pelatihan WAFa akan tetapi antisipasi dari sekolah yaitu dengan memberikan pembelajaran yang dimentori oleh guru-guru yang sudah melaksanakan pelatihan. Dari hasil diatas menunjukkan bahwa pembelajaran metode WAFa di SMK Muhammadiyah 3 Metro Lampung dinilai berhasil. Dari hasil proses pembelajaran dan pencapaian belajar peserta didik maka dapat dipresentasikan nilai keberhasilan ini sudah mencapai 85%.
2. Untuk faktor yang mendukung dari implementasi penerapan metode WAFa disekolah yaitu dengan adanya fasilitas yang diberikan berupa pelatihan WAFa untuk para guru WAFa dan buku pembelajaran WAFa

yang diberikan kepada setiap siswa. Untuk faktor penghambat dari implementasi penerapan metode WAFa disekolah sendiri yakni ada sebagian siswa yang telat dalam mengikuti pembelajaran dikarenakan jarak rumah yang jauh dari sekolah, ada beberapa guru WAFa yang belum mengikuti pelatihan, dan beberapa siswa yang belum terbiasa dengan metode WAFa sehingga sedikit sulit dalam memprosesnya.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian, maka peneliti akan memberikan sedikit saran-saran kepada pihak-pihak terkait atau pihak sekolah guna semakin menambah keberhasilan pembelajaran WAFa di sekolah. Peneliti akan memberikan saran mengenai :

### **1. Proses**

Pelaksanaan pembelajaran metode WAFa sudah dalam kategori baik, alangkah baiknya lagi jika setiap guru yang mengampu bisa mengikuti pelatihan WAFa dan menyelesaikan munaqosyahnya. Mengingat standarisasi untuk guru WAFa sendiri yakni harus bersertifikat dan menyelesaikan munaqosyah. Dengan begitu kualitas guru semakin baik dan pembelajaran juga akan semakin baik.

### **2. Produk**

Pengimplementasian pembelajaran metode WAFa di SMK Muhammadiyah 3 Metro Lampung juga sudah di implementasikan dengan baik, diharapkan para pendidik atau guru pengampu bisa lebih meningkatkan pembelajaran metode WAFa dengan cara memodifikasi pembelajaran agar semakin menarik dan sekolah bisa mendapatkan output yang baik.